

Córdoba

El consejero de Presidencia y la Alcaldesa de Córdoba inauguran un seminario sobre la pobreza en ETEA

03/06/05 Informativos CanalSur

El consejero de Presidencia de la Junta de Andalucía, Gaspar Zarrías, la alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, y el presidente de la Fundación Iberoamericana para el Desarrollo (FIDE), Antonio Vereda, serán los encargados de inaugurar hoy el seminario **'Deuda por Desarrollo'**, que se celebrará en ETEA.

Según informó ETEA a través de un comunicado, el objetivo de esta jornada es exponer la iniciativa política, financiera e institucional **'Deuda por Desarrollo'**, la creación de fondos de cooperación bilateral entre estados y la participación de las ONG como nuevos instrumentos para impulsar otra cooperación.

Dicho seminario, organizado por FIDE, presentará las experiencias y propuestas de esta fundación en el desarrollo en países como Bolivia, Perú, El Salvador, Ecuador y Honduras, donde se pretende llegar a su propio desarrollo humano y sostenible.

El encuentro cuenta además con la colaboración de la Asociación Española para la Cooperación Internacional (AECI), el Ayuntamiento de Córdoba y la Fundación ETEA. Está previsto también que asistan importantes agentes, políticos, medios de comunicación, universidades, ONGs o movimientos sociales, que pueden participar en la erradicación de la pobreza.

De este modo, intervendrán representantes del ministerio de Economía, de la Agencia de Cooperación Andaluza, de AECI, de Canal Sur, de la ONG Batá o la Coordinadora Andaluza de ONGD.